

## ► Te lo contamos fácil



# Zaragoza dedicará 22 millones a mejorar el barrio de El Gancho

Chus Marchador



Esta semana, el Ayuntamiento de Zaragoza ha presentado un plan para mejorar el barrio de El Gancho.

El ayuntamiento quiere gastar 22 millones de euros en este plan.

El Gancho es un barrio del centro de Zaragoza donde hay muchas casas ocupadas.

Estas casas están abandonadas: la gente que vive en estas casas no paga hipoteca y tampoco paga alquiler.

Algunas personas que viven en estas casas ocupadas venden droga y se esconden de la policía.

Por eso cada vez hay más delitos en las calles del barrio, como robos y peleas, y los vecinos están muy preocupados.

En las últimas semanas han pasado cosas muy graves: ha habido disparos, han apuñalado a gente, han tirado piedras desde un tejado, y han detenido a muchas personas por vender droga.

Lo primero que va a hacer el ayuntamiento es colocar cámaras



**Seguridad.** Esta semana ha habido muchos policías vigilando el barrio de El Gancho por las últimas peleas.

de video en las calles para vigilar a los delincuentes. Estas cámaras se instalarán después del Puente de la Constitución.

Además, el ayuntamiento va a hacer más cosas para que el barrio sea más seguro y los vecinos estén tranquilos.

Las cosas que quiere hacer el ayuntamiento son:

- Echar de las casas ocupadas a la gente que vende droga, roba y se pelea.

- Mejorar las calles y los edificios antiguos que están en mal estado.

- Construir en la zona nuevos edificios, por ejemplo: un museo con unos restos antiguos encontrados en el barrio, una residencia para estudiantes y

nuevos espacios para tiendas y otros servicios, como residencias de ancianos, guarderías o pisos para jóvenes.

El ayuntamiento hará todas estas cosas sin que suba el precio del alquiler en el barrio.

En El Gancho vive mucha gente mayor y personas extranjeras con poco dinero.

## Prohibidos los viajes durante la Navidad

Esta semana, el Ministerio de Sanidad ha aprobado un plan especial de medidas para el coronavirus durante la Navidad.

En este plan se dice lo que se puede hacer y lo que no se puede hacer durante la Navidad.

Por ejemplo, del 23 de diciembre al 6 de enero no se puede ir de vacaciones a otra comunidad autónoma española.

Pero sí que se puede viajar a otra comunidad autónoma española para visitar a familiares y a amigos.

En las comidas y cenas de Navidad

solo puede haber 10 personas como mucho, incluidos los niños.

Solo en Nochebuena y Nochevieja toda la gente tiene que volver a casa a la 1:30 de la noche. El resto de días a las 11 de la noche.

Del 23 de diciembre al 6 de enero, tampoco puede haber eventos en la calle con mucha gente.

Las campanadas de Nochevieja se harán por televisión y no habrá cabalgatas de los Reyes Magos.

Aragón ve bien estas medidas para la Navidad, aunque algunas comunidades no están de acuerdo.



**Nuevo plan.** El ministro de Sanidad de España es Salvador Illa.

## La ley de la discapacidad en Aragón avanza

Aragón aprobó en el 2019 una ley sobre los derechos de las personas con discapacidad.

El pasado jueves se celebró el Día de la Discapacidad.

Esta semana, el Gobierno de Aragón ha firmado un acuerdo con Cermi Aragón, que es una organización que atiende a personas con discapacidad.

Este acuerdo es para crear grupos de trabajo sobre distintos temas: trabajo, mujer, accesibilidad o turismo, para que la ley avance y las personas con discapacidad puedan disfrutar de todos sus derechos.

## Un cazador mata una osa en el Pirineo

El pasado fin de semana, un cazador mató a una osa en un pueblo del Pirineo de Aragón.

Los osos del Pirineo están protegidos y no se pueden matar. Por eso la policía investiga lo que ha pasado.

El cazador ha dicho: Maté a la osa porque me iba a atacar. Venía corriendo hacia mí y tuve que dispararle.

La osa se llamaba Sarousse. Es el tercer oso que muere este año en el Pirineo.

A uno de estos osos también le dispararon y al otro lo envenenaron.

## Dimite un eurodiputado por una orgía

Una orgía es una fiesta sexual con muchas personas. Este tipo de fiestas están prohibidas por la pandemia.

La semana pasada, un diputado de la Unión Europea fue detenido en una orgía con más de 20 hombres.

Este diputado es de un partido político que ve mal el amor entre dos hombres o dos mujeres.

El diputado ha dimitido, es decir, ha dejado su puesto y ya no va a ser más diputado.

El Periódico